
総務文教福祉常任委員会 ①

令和５年度　議会懇談会　報告書

開催日時 令和６年２月１７日（土） 会　　場 板倉町役場 地域防災室

相手方名 一般町民 参加人数 ２３人

テーマ 今後の町立保育園のあり方について 出席議員 全議員（１２名）

質問・意見 懇談会等での返答 対応

1

建物の老朽化で建替とか改修を言う前
に、将来の園児数がどのように推移する
から建て替えるべきとか一園化するべき
とか、そこを議論すべきではないのか。

園児数ですが、板倉保育園は平成３０年
度に８７人、今は６９人。北保育園は平
成３０年度に５１人、今は３０人です。
出生率においても将来１０年くらいまで
は増える見込みがありません。来年度は
執行部から一園化についての検討委員会
を設ける動きがありますので、議会とし
て執行部と議論していきたいと思いま
す。

当日の返答通り

2

幼稚園と保育園を併せたのがこども園の
ような気がしているが、教育的な面を併
せて、保育園ではなく、こども園とする
考えはあるのか。

園児数も出生数も減少していますし、保
護者から見ればいろんな考え方があると
思います。認定こども園のメリット・デ
メリットも含めて検討委員会で検討して
いきたい。

当日の返答通り


